

Madrid, 30 de enero de 2013

COMISION NACIONAL DEL MERCADO DE VALORES HECHO RELEVANTE

El Consejo de Administración de Banco Popular nombra Consejero Delegado a don Francisco Gómez Martín, reduce el número máximo de Consejeros a quince miembros y limita la edad de permanencia en el cargo a 75 años.

El Consejo de Administración de Banco Popular, en su sesión celebrada en el día de hoy ha adoptado, por unanimidad y a propuesta de la Comisión de Nombramientos, Retribuciones, Gobierno Corporativo y Conflictos de Intereses, los siguientes acuerdos relativos al relevo en la Administración del Banco:

Designar a don Francisco Gómez Martín como Consejero Delegado del Banco, con plenas funciones ejecutivas. El nuevo Consejero Delegado, hasta ahora Director General de Riesgos, Intervención e Integración, tiene 49 años, es Licenciado en Ciencias Económicas y ha desarrollado toda su carrera profesional en el Banco, al que se incorporó en 1988.

Adaptar el tamaño del Consejo de Administración y la edad máxima de permanencia en el cargo de los Consejeros a los mejores estándares de buen gobierno de las sociedades cotizadas, reduciendo de veinte (20) a quince (15) el número máximo de miembros que lo compondrán y limitando la edad máxima de permanencia a setenta y cinco (75) años. La reducción de miembros del Consejo se hará de manera paulatina hasta la Junta General Ordinaria que se celebre en 2014 y el límite de edad podrá ser modulado por el Consejo en los casos de los consejeros dominicales.

En coherencia con el acuerdo anterior, han presentado su renuncia al cargo los miembros del Consejo de Administración "Asociación Profesional de Directivos de Banco Popular Español", don Eric Gancedo Holmer, don Miguel Nigorra Oliver y don Miguel Ángel de Solís Martínez-Campos, todos ellos accionistas tradicionales del Banco, con participaciones familiares actualmente inferiores al uno por ciento. El Consejo ha aceptado las renunciaciones presentadas, agradeciendo la valiosa y generosa contribución a la administración social desempeñada por todos ellos a lo largo de los años en los que han formado parte del Consejo de Administración.

Asimismo, el Consejo ha designado Consejero por cooptación a don Jorge Oroviogicoechea Ortega, con la calificación de independiente, y ha tomado razón de la designación de don Vicente José Pérez Jaime y don Miguel Ángel de Solís Martínez-Campos como nuevos representantes físicos de los Consejeros "Unión Europea de Inversiones, S.A." y "Sindicatura de Accionistas de Banco Popular", respectivamente.

La Comisión Ejecutiva, que en lo sucesivo pasará a denominarse Comisión Delegada, quedará compuesta por seis Consejeros: los tres Consejeros ejecutivos –Presidente –don Ángel Ron-, Consejero-Delegado –don Francisco Gómez- y Secretario –don Francisco Aparicio-, y los tres Vicepresidentes –don Luis Herrando, don Roberto Higuera y don José María Arias-

El Vicepresidente don Roberto Higuera pasará a presidir la Comisión de Auditoría y Control, a la que se incorporarán como vocales don Jorge Oroviogicoechea y don José María Arias.

El Vicepresidente don Luis Herrando seguirá presidiendo la Comisión de Nombramientos y Retribuciones, en la que continuará como vocal doña Ana María Molins y a la que se incorporará don Vicente José Pérez Jaime en representación del Consejero Unión Europea de Inversiones, S.A. Se renueva también la Comisión Delegada de Riesgos, que pasará a ser presidida por don José Ramón Rodríguez.

Por último, con el fin de reforzar la presencia global del Banco se crea un Consejo Asesor Internacional, del que será miembro don Jacobo González-Robatto, sin funciones ejecutivas a petición propia.

Atentamente,

Francisco Aparicio Valls
Secretario del Consejo de Administración

Francisco Gómez Martín

49 años

Cuenta con una trayectoria profesional en el Grupo de 25 años. Comienza su carrera en el Banco en 1988 en la oficina de Inversiones de Banco Popular, pasando cuatro años después por la oficina de Gestión de Activos.

En 1995 se incorpora en el área de Recursos Humanos, como Responsable de Zona de Gestión de Personas.

Un año después se incorpora en Banco de Andalucía, entidad en la que desempeña los cargos de Responsable de Gestión de Personas y Jefe de Inversiones de la Zona de Cádiz, Huelva y Madrid consecutivamente, hasta 1998 fecha en la que se incorpora en Banco de Crédito Balear como Director de Inversiones.

En 1999 es nombrado Director de Zona de Banco de Galicia, puesto que desempeña hasta que es nombrado Director Comercial del Grupo en 2002.

En 2003 pasa a ocupar el cargo de Director Regional 111 de Madrid, hasta que un año después es nombrado Director Delegado para el negocio en el Centro de España, con responsabilidad sobre la Comunidad de Madrid.

En agosto del 2007 se le nombra Director General de Riesgos, puesto que ocupa hasta la fecha. Asimismo se responsabiliza del desarrollo de la Oficina de Gestión Global del Riesgo, desde la que se gestiona la implementación en el Banco de los modelos IRB de gestión del riesgo.

Subdirector General en marzo en 2007, Director General Adjunto en agosto del mismo año y Director General desde el año 2009.

Licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad Complutense de Madrid y PDG por IESE.

Jorge Oroviogoicoechea Ortega

51 años

Licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad Comercial de Deusto. Estancia de un año en Northwestern University (Chicago, USA) realizando estudios de Dirección y Liderazgo.

Más de 20 años de amplia y variada experiencia en el mundo empresarial, entorno multinacional y especialmente familiar, en diversos sectores tanto industriales como de servicios y con experiencia en todas las áreas de gestión de una organización: producción y operaciones, financiera, comercial y dirección general.

Miembro ejecutivo de los Comités de Dirección, abordando procesos de gestión de cambio y reestructuración, sustentados en la creación de equipos de directivos y políticas de recursos humanos que involucren a los empleados en la consecución de resultados.

Miembro del consejo de administración de diversas compañías y fundaciones.

EXPERIENCIA PROFESIONAL

Desde 2002 GRUPO BOYACÁ. Líder Nacional de Logística de Publicaciones. Facturación 110 millones de Euros. Plantilla: 500 personas. Flota: 100 camiones; 2.000 furgonetas y 4 aviones.

Director General.

1999 – 2002 INDUSTRIAS LUMA S.A. Líder nacional y uno de los líderes mundiales en la producción y venta de antirrobo de bicicletas y motocicletas. Facturación: 20 millones de Euros. Plantilla: 200 personas.

Director Comercial y de Desarrollo Internacional.

1993 – 1998 CLÍNICA UNIVERSITARIA DE NAVARRA. Hospital Universitario. Plantilla: 1.500 personas. Actividad: 100.000 consultas externas, 14.000 pacientes ingresados y 7.000 actos quirúrgicos al año.

Subdirector General.

1986 – 1993 ARTHUR ANDERSEN. Empresa líder en su día en el campo de la Auditoría y la Consultoría.

Gerente.

FORMACIÓN

1998 – 1998 Northwestern University (Chicago, USA).
Cursos de Dirección y Liderazgo.

1979 – 1984 Licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales. Universidad Comercial de Deusto (Bilbao).